



U N I V E R S I D A D
**PABLO^{de}
OLAVIDE**
S E V I L L A

Acta del Consejo Departamento, celebrado el 23 de mayo, a las 10:00 en segunda convocatoria, con los y las asistentes recogidos en la hoja de firmas anexa.

ORDEN DEL DÍA:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento de 7/3/2019

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe de la Dirección del Departamento

- Memoria del Departamento

Se recuerda que llegará un mensaje para enviar la información para elaborar la memoria del Departamento y se pide a todos colaboración para enviar la información cuanto antes, facilitando de este modo la labor de volcado de Juan Carlos.

- Plan Renove

Nos ha llegado la solicitud este año. Se renovarán los equipos adquiridos hasta abril de 2015. Se ha realizado un inventario con todo el equipamiento que tenemos, ya que había ordenadores adquiridos por el Departamento que no estaban inventariados y no constaban en el registro del CIC. Se han rescatado algunos equipos que estaban en almacén, y otro que estaba asignado erróneamente a otro departamento. En total se solicitan 6 PC de sobremesa y 2 equipos portátiles: 1 equipo nuevo de renting por ampliación de plantilla; 2 equipos de renove pero sin retirada de equipos antiguos, ya que se encuentran en el almacén del CIC; 4 equipos renove con retirada de equipos antiguos. Los profesores que renuevan son:

Sandra Fachelli Oliva
Juan Manuel García González
María José Guerrero
David Moscoso Sánchez
Antonia María Ruiz Jiménez,
Inmaculada Zambrano Álvarez
2 Usuarios por determinar

- Homenaje Ramón Ramírez, 27 de mayo.

A propuesta del Dr. Evaristo Barrera, profesor de la facultad y amigo personal de Ramón Ramírez Gotor, en nombre propio y en el del grupo de alumnas vinculadas con Ramón, se ha iniciado la preparación de un homenaje a este querido compañero que nos dejó el curso pasado. El homenaje el lunes 27 de mayo de 2019 a las 12:30, en el edificio 10. La idea inicial era poner una placa a la entrada del edificio 10, pero no ha sido autorizada. Se ha sugerido que se ponga en el pasillo junto a su despacho de toda la vida. El Departamento colabora con unos marca-páginas de recuerdo que se entregarán en el acto.

Varios profesores sugieren que se realice también un acto propio del Departamento de Sociología. María Ángeles Huete propone sugerir a la Facultad que se denomine algún espacio del Laboratorio de CC Sociales en homenaje al profesor Ramírez Gotor.

- Incorporación de David Moscoso

Está incorporado ya, en servicio activo, pero con una licencia. Se incorpora definitivamente a mediados de junio. Esto significa que Inmaculada Zambrano tiene que moverse de despacho, al edificio 14.

- Problemas con hoja de firmas y ajuste técnico comisiones.

Se ha detectado en la hoja de firmas que faltaban personas y otras no están correctamente asignadas. Se ha corregido el documento para firmar.

También, aunque se procedió a actualizar las comisiones en el consejo anterior, es necesario cubrir una vacante en la de contratación, así como proceder a ajustes técnicos conforme al Reglamento del Departamento, por lo que procede una nueva constitución y/o ratificación que se realizará en el correspondiente punto del orden del día. Este es el motivo por el que no se han convocado, excepto la de contratación. Una vez reconfiguradas se convocará para iniciar los trabajos que se habían encomendado en el consejo anterior.

- Actualización del equipo de dirección en la Comisiones de la Universidad

Se ha detectado que, desde los órganos pertinentes, no se ha producido la renovación de los miembros de la nueva dirección en todas las comisiones de la Universidad, pese a haber sido comunicada la necesidad de relevo tanto desde la Dirección saliente como la actual. Por ello no ha sido convocada y en el algún caso se ha dejado de asistir a alguna reunión importante. Se procederá a subsanar esta situación informando al Secretario General de todas las Comisiones en las que está representado el Departamento y solicitando los nuevos nombramientos al Consejo de Gobierno.

- Bolsa de PSI

Se reunió la comisión de contratación y se ha finalizado la baremación de la bolsa de PSI. El plazo acaba el próximo 26 de mayo. Actualmente hay 216 candidatos en la bolsa. De ellos se han evaluado 104 currículums que presentaban méritos nuevos o modificados. Del total de 216 candidatos:

9 candidatos por encima de 60 puntos.

13 candidatos por encima de 50 puntos.

17 candidatos por encima de 40 puntos.

30 candidatos por encima de 30 puntos.

- Máster del Departamento

Se trata en su punto respectivo. No obstante, señalar que además de que la propuesta de máster que se ha presentado no ha salido adelante, se ha suspendido también el MUSAP. El Departamento no ha recibido información al respecto, ni sobre el motivo, ni sobre si la suspensión es temporal o definitiva. Únicamente ha llegado un correo sobre la disminución del encargo docente. Se ha enviado un correo al VR postgrado, con el que además se tuvo una reunión presencial el día 15/05/2019, pero parece que entiende que esta información no es relevante para el Departamento, al ser los másteres competencia del CEDEP.

- Participación en la Feria de la Ciencia

Este año varios profesores del Departamento han participado en la Feria de la Ciencia, Luis Navarro, con un espectáculo musical, y Juan Manuel García, Antonia Ruiz e Inmaculada Montero con charlas divulgativas en formato pecha kucha, y ligado a una iniciativa de innovación docente.

- Elaboración de diseño para actos de difusión en los que participe el Departamento de Sociología

Coincidiendo con la participación en la Feria de la Ciencia de este año se ha elaborado un diseño y se ha distribuido material en ambos eventos. Se ha tenido que elaborar muy rápidamente, y por eso, se ruega se remitan sugerencias de mejora al equipo. La idea de la Dirección es utilizarlo para futuros eventos o actos.

- Comisiones de servicio con cargo al Departamento de Sociología

Se ha producido una incidencia, porque se ha pasado una comisión de servicio de verano de 2018, por valor de 500 euros, en abril de 2019. Ese gasto estaba aprobado para el presupuesto del año anterior, y genera un perjuicio económico el hecho de que se pase la factura en el año siguiente. Esto ocurre con las comisiones de servicio que van a cargo de varias orgánicas: de investigación y del Departamento, ya que en investigación se demoran más en la gestión. Para evitar que vuelva a ocurrir en el futuro se ha realizado una gestión con Investigación para que todas las comisiones de servicio que vayan con cargo la orgánica del Departamento se consideren urgentes y se paguen siempre antes de final de año. No obstante, y para garantizar que esto es así, se solicita al profesorado que tenga comisiones con cargo a orgánicas de investigación de del Departamento, que esté atento e insista con investigación para que se pague antes de final del año. El propio Departamento, por su parte, hará llegar a investigación la relación de comisiones de servicio que se aprueben con cargo a nuestra orgánica para agilizar el proceso.

Se añade que puede que las incidencias afecten también a la gestión de desplazamientos y alojamientos mediante la agencia de viajes.

Se pide a los miembros del Departamento que revisen si tienen pagos pendientes desde julio de 2018 que corran a cargo del Departamento, para hacer la previsión de gasto.

- Membresías institucionales del Departamento

A principios de abril se puso en contacto, diferentes profesores de nuestro Departamento y de la UPO, para tratar de articular una propuesta para que el Rectorado se hiciera cargo de la asociación de la UPO con el ECPR. A raíz de esta petición algunas personas propusieron un debate de mayor alcance acerca de a qué asociaciones deberíamos pertenecer como Departamento. Por ello se ha introducido un punto del orden del día con información al respecto, para tomar algunas decisiones.

3. Ratificación, si procede, de los acuerdos tomados en consejos virtuales

Se ratifican por asentimiento.

4. Subsanación y ratificación, si procede, de las Comisiones Permanentes del Departamento de Sociología

Para las comisiones del Departamento -excepto la de Contratación- se acuerda que estarán formadas por 3+2 profesores (Directora y Secretario) más 2 alumnos: 7 miembros conforme al Reglamento del Departamento de Sociología. Además: a) que no haya suplentes; b) que sean presididas por la Directora del Departamento; c) que el Secretario del Departamento esté incluido en ellas; d) ratificar a los alumnos incluidos en ellas (según la información que nos hicieron llegar por correo); e) ratificar a los actuales integrantes, salvo en caso de superar el número de miembros establecido, donde se sortearía un profesor -excluyendo Directora y Secretario- que forman ahora parte de las comisiones quien la abandonaría (al que se informará al respecto y si no desea salir se sorteará otro profesor). Para el caso específico de la Comisión de Investigación y Postgrado, se recabarán sendos representantes del Personal Investigador y del Postgrado.

Para la comisión de contratación se sorteará una o un nuevo miembro titular, conforme a lo establecido en las normas del Departamento, al quedar uno de los puestos vacantes.

5. Aprobación, si procede, de las propuestas de actividades para el fomento de la investigación

Se informa del presupuesto consumido, y el disponible para las actividades. Dado el remanente y el importe total de las actividades propuestas, no habiendo defectos de forma, se aprueban todas las solicitudes.

Se sugiere una revisión de la normativa del Departamento para hacerla más flexible en algunos aspectos, relacionados con las traducciones y la asistencia a congresos.

Se sugiere que debe haber una coordinación para las fechas de diferentes actividades y cursos del Departamento.

Una vez actualizadas las comisiones se procederá a convocarlas para la revisión de las instrucciones de apoyo a la investigación.

6. Membresías institucionales del Departamento de Sociología

Tras discutir la información presentada se acuerda que el Departamento de Sociología se una como miembro institucional a la FES y a la ISA.

Se acuerda abrir una consulta para que los miembros del Departamento puedan sugerir membresías y discutir este punto en un próximo Consejo de Departamento.

7. Máster del Departamento

Solicitud de propuestas: 28 de marzo en correo electrónico.

Entrega propuestas: 10 abril.

Ante la falta de tiempo, se decidió solicitar de nuevo el mismo máster que ya se había solicitado en años anteriores siempre con resultados negativos.

Reunión con VR de postgrado: 15 de marzo.

Resultado: rechazado en primera instancia por no cumplir con los criterios de la convocatoria (no se podía volver a entregar una propuesta que fuera prácticamente idéntica). Aun así evaluada y confirmado que nunca saldrá adelante a no ser que el Depto. tuviera más capacidad que encargo.

Propuesta: reunirse en septiembre con VR postgrado y VR profesorado para volver a ver los números y la posibilidad. pero sería siempre con un máster interuniversitario, que es lo que se propone, y en su opinión la única fórmula para la que darían los números.

Hay que discutir si se va a presentar una propuesta diferente, si de Máster Interuniversitario, porque hay que comenzar a trabajar ya para tenerlo listo para abril del año que viene.

Se acuerda informarse sobre el trabajo que significaría poner en marcha un máster interuniversitario antes de tomar la decisión acerca de cómo proceder.

8. Propuesta y aprobación, en su caso, del calendario de actividades propias del Departamento de Sociología para el curso 2019/2020

Se aprueba por asentimiento las siguientes actividades, que habrá que concretar en contenido y fechas:

Inauguración del curso académico

Día de la Sociología

Aperitivos sociológicos

9. Aprobación, si procede, del POD y responsables de asignaturas

Se plantea que, además de responder al Encargo Docente, se van a proponer dos plazas de Ayudante Doctor. Se reduce el contrato de buena parte del profesorado asociado para justificar esa solicitud, a sabiendas de que, aunque no figure en el contrato reducido, deberán asumir más docencia.

La directora agradece la disposición de este profesorado, y plantea que el Departamento debe estudiar medidas para compensar ese empeoramiento de sus condiciones laborales.

El responsable de área plantea que el departamento tiene una diferencia notable entre la capacidad docente y el encargo.

Aún habiendo solicitado las dos plazas -48 créditos- para cubrir ese desfase, a la vez que se reduce el contrato del profesorado asociado se solicita el aumento de la carga de éste.

Queda una bolsa importante de créditos para PSI. La DG profesorado plantea que se busquen personas que quieran venir en Comisión de Servicio. Se abre un debate sobre las consecuencias de este tipo de medidas y cómo podrían afectar a la política de personal del Departamento, en el caso de que esa comisión cristalizase en la convocatoria de una nueva plaza.

Se aprueba por asentimiento, pendiente de la propuesta final de contrataciones según las indicaciones del VR de profesorado.

10. Asuntos de trámite

No hay.

11. Ruegos y preguntas

Luis Navarro pregunta si se puede pedir a la FCS que cambie las fechas de los exámenes que coinciden con el congreso de la FES porque habrá varios profesores que no podrán atenderlos.

Se informa de que esto es difícil que sea aceptado y se recomienda que los profesores afectados intenten organizarse para ver si alguien puede cubrir ese examen.

Sin más asuntos, finaliza a las 14:00 h.

Firmado:

Secretario del Departamento de Sociología